



Aujourd'hui devant Dieu

## Un moyen de grâce

27<sup>e</sup> jour du 2<sup>e</sup> mois

« C'était une figure du baptême qui vous sauve, à présent, et par lequel on ne se débarrasse pas de la souillure de la chair, mais qui est la demande adressée à Dieu d'une bonne conscience, par la résurrection de Jésus-Christ. »

**1 Pierre 3.21**

**Lecture : 1 Pierre 3.13-22**

Peut-être n'avons-nous pas toute la connaissance pour sonder le profond mystère de ce difficile passage biblique, mais nous devons comprendre tout de même le rapport qu'il établit entre Noé et nous-mêmes. Il dit que le sacrement du baptême — qu'il soit administré aux enfants ou aux adultes — a un rapport avec Noé. Et non seulement avec Noé, mais aussi avec toute sa famille.

L'homme qui marcha avec Dieu fut sauvé par sa grâce, avec toute sa famille. Nous et nos enfants, nous sommes sauvés par cette même grâce si nous marchons avec le même Dieu. De la même manière que l'arc-en-ciel fut le signe de la grâce que Dieu accorda à Noé, le baptême est pour nous un moyen de grâce aujourd'hui, tandis que le déluge fut un moyen de destruction totale aux jours de Noé. Jadis, il fut utilisé pour punir les pécheurs. Maintenant, le baptême est accordé pour leur signaler le chemin du salut. Le pouvoir de l'eau est une chose terrible, mais à présent ce pouvoir est devenu le symbole sacré du pouvoir du salut du Christ ressuscité. Ainsi, ce pouvoir ne sera pas perdu de vue, car il rend témoignage à la grâce de Dieu.

Avec Noé, nous avons en commun l'Évangile de la grâce souveraine. C'est une grande vérité qui doit être actuellement soulignée, car les hommes retournent de plus en plus vers la fausse notion de salut par leurs propres œuvres, et ils périssent avec elles comme au temps de Noé. La vérité du salut par la grâce se frayera un chemin aussi longtemps qu'il y aura des hommes comme Hénoc et Noé, comme Luther et Calvin, des hommes qui marchèrent avec Dieu, prenant leur croix chaque jour et suivant les traces du Seigneur Jésus-Christ.

### Prière

*Daigne en cette heure, ô tendre Père!  
Te révéler à tes enfants!*

*Ensemble, unis dans la prière,  
Vers toi, nous élevons nos chants.  
Remplis nos cœurs par ta présence  
De foi, d'amour et d'espérance. Amen.*

---

**Aaron Kayayan**, pasteur

*Marcher avec Dieu*, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.  
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))